

# VÉNISSIEUX Un livre relate deux siècles de mémoire scolaire



■ Les souvenirs de nombreux Vénissiens sont publiés dans ce livre.

Photo M. Illy-Destruels

Gérard Petit, président de l'association Viniciacum, était très ému au moment d'accueillir toutes les personnes ayant participé à la création du livre : « Vénissieux école du Centre 1911-2011 et deux siècles de mémoire scolaire ». Cet ouvrage relate l'épopée des écoles primaires de Vénissieux et rend hommage aux maîtres qui, de la Révolution jusqu'à la III<sup>e</sup> République, ont fait preuve de courage, de conviction, d'audace, et relevé de nombreux défis, pour préparer des générations d'enfants, soit vers le CEP, soit à l'examen d'entrée en 6<sup>e</sup>, malgré les nombreux obstacles. Aujourd'hui, ce sont

d'autres défis qui sont relevés par les enseignants : faire preuves d'adaptation et d'innovation constantes.

Des remerciements ont donc été adressés à M. Rouffange, M. Evangélista, L. Mallet, M. et P. Payet, S. Valla, J. Roche, D. Gauchon, C. Barioz, A. de Carolis, E. Besse, M. Braizaz, M. Abilleira, Guy Fischer, l'historienne Bernadette Ramillier et beaucoup d'autres. Tous ont mis à disposition documents, photos, témoignages, ont lu, trié et sélectionné articles photos, qui se retrouvent dans le livre du centenaire, utile à la mémoire d'une époque. Reste à créer une classe musée sur Vénissieux... ■